

10 Granada

Domingo, 14 de diciembre de 2008 La Opinión de Granada

TEMPORAL. LA ESTACIÓN CONTÓ CON 92 PISTAS Y 86 KILÓMETROS ESQUIABLES, CIFRA QUE SE ALCANZÓ POR ÚLTIMA VEZ EN 2003

Sierra Nevada bate el récord de pistas abiertas en cinco años

La niebla ralentizó la circulación en la A-44 en sentido Jaén ■ En la A-395 hacia la Sierra, en Iznalloz y Huétor Santillán fue necesario el uso de cadenas

Las previsiones apuntan a que la provincia padecerá lluvia y frío en las próximas horas. Ayer la estación de esquí abrió 92 pistas. Hubo circulación pausada en la A-44 a causa de la niebla.

■ L. O. Granada

► La estación de esquí de Sierra Nevada contó ayer con 92 pistas abiertas, 1.200 metros de desnivel y 86,5 kilómetros esquiables, lo que supone la máxima longitud alcanzada en cinco años. Cetursa se congratuló de que la estación se encuentre abierta casi en su totalidad en esta fecha, pocas semanas después de comenzar el invierno.

La niebla, por otra parte, obligó ayer a reducir la velocidad en la conducción en la A-44 en el tramo entre Granada y Jaén. Además, la llu-



92 pistas. Imagen de la estación de esquí de Sierra Nevada, ayer. CARBITO

PREVISIÓN

Alerta amarilla hasta la madrugada

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) activó ayer la alerta amarilla por viento, lluvia y nieve en toda la provincia. La alarma durará hasta hoy a las 00.00 horas

via y el viento provocaron reacciones en las principales vías, sin que se registraran incidentes al cierre de esta edición. A causa de la nieve fue necesario el uso de cadenas en la carretera A-395 hacia la Sierra, al igual que ocurrió en la A-92 a la altura del municipio de Huétor Santillán y en la A-44 en Iznalloz.

Respecto a la climatología en la provincia, la lluvia estuvo presente durante todo el día y la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) estableció la alerta amarilla a las 15.00 horas. Las temperaturas rozaron los cero grados de mínima en la capital y el área metropolitana y en municipios como Guadix y Baza alcanzaron los dos grados.

En la Cuenca del río Genil hubo alerta por nieve, al igual que sucedió en Sierra Nevada y la Alpujarra, donde se esperaban hasta 7 centímetros de precipitaciones. El viento, por otra parte, alcanzó rachas de 75 kilómetros por hora en Guadix, Baza y la Costa. ■

EDICTO

YO, ANTONIO MARTINEZ DEL MARMOL ALBASINI, Notario del Distrito y del Ilustre Colegio de esta Capital, con despacho en calle Recogidas nº 10-1º,

HAGO CONSTAR:
Que, en este Notaría a mi cargo, don Juan de Dios García Gómez, mayor de edad, casado, funcionario, y vecino de La Zubia (Granada), domiciliado en la calle Camino de Enramado nº 1, ped 22 (C.P. 18140), con D.N.I. y N.I.F. 24.171.725-J, ha iniciado acta de notoriedad complementaria de libro público adjuntivo del artículo 298 del Reglamento Hipotecario, al objeto de acreditar que su padre DON JUAN DE DIOS GARCIA JIMENEZ era tenido por dueño de la siguiente finca RUSTICA:

PARCELA de tierra de labor en la "MADRAZA", término municipal de JUN, con cabida de trescientos seis metros cuadrados (306,00 m2). LINDA: NORTE y OESTE, con la parcela 79 del Polígono 1, de don José Manuel Fernández Rivero; SUR, camino de Jun (Parcela 9026); y ESTE, camino de Madraza (Parcela 807).

Es la PARCELA 80 del Polígono 1.

REFERENCIA CATASTRAL: 16113400100080000K0.

DATOS REGISTRALES: Carece de inscripción en el Registro de la Propiedad.

TÍTULO: Les pertencen a DON JUAN DE DIOS GARCIA GOMEZ, a sus hermanos DON SALVADOR y DONA MARIA TERESA GARCIA GOMEZ, y a su madre DONA ROSARIO GOMEZ GARCIA, por herencia de su fallecido padre DON JUAN DE DIOS GARCIA JIMENEZ, con carácter privativo, a la virtud el usufructo vitalicio de una tercera parte indivisa y a sus hijos, por iguales tercias partes y en prorrata, la nuda propiedad de dicha tercera parte y el pleno dominio de las otras dos terceras partes indivisas.

Plazo para alegaciones u oponerse veinte días hábiles.

Granada, a once de diciembre de dos mil ocho. - EL NOTARIO.

CIENCIA. V ASAMBLEA ANUAL



Homenaje a los geólogos en el Palace

► El Colegio Oficial de Geólogos de Andalucía (ICO-GA) homenajeó ayer, en un acto posterior a su V asamblea anual, a sus compañeros más veteranos, reconociendo su profesionalidad y sus méritos. El acto estuvo presidido, entre otros, por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro. FOTOS: R. DE A.

AYÚDANOS A ACABAR CON LA TORTURA.
Envía este cupón o llama al 902 119 133 y recibirás información.

nombre: _____
dirección: _____
provincia: _____ C.P.: _____

Amnistía Internacional

Fernando VI, 8 - 28004 Madrid (VA-62)

En corto

BONOLOTO

Un motrileño gana 393.000 euros con un boleto de 50 céntimos

► Un vecino de Motril es el poseedor del único boleto premiado de la primera categoría del sorteo de la Bonoloto del viernes, con el que ganó 393.651 euros y que le costó cincuenta céntimos. El boleto ganador se vendió en el Estanco Posadas, con la serie de números 15, 7, 46, 34, 35 y 32. ■ EFE, Granada

EMPRESAS

El Fondo Local es "un balón de oxígeno temporal", según CGE

► El presidente de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), Gerardo Cuerva, consideró ayer que el Fondo Estatal de Inversión Local del Gobierno es "un balón de oxígeno temporal" que ayudará a combatir la crisis pero que no contribuirá a reorientar el modelo productivo que la ha ge-

nerado. Cuerva manifestó que "si la crisis está sirviendo para algo es para comprobar lo tremendamente coyuntural que es el sector de la construcción", por lo que opinó que combatir la actual situación económica con obra civil es "pan para hoy y hambre para mañana".

A juicio del presidente de la CGE, el Fondo Estatal de Inversión Local es un "parche" que sólo contribuirá a demorar aún más la necesaria reorientación del modelo productivo que atraviesa la economía. ■ E. P. Granada